



Erster Punktspieltag für Stahlrad Laatzens U13-Radballer: Solider Auftakt und erster Sieg



Am ersten Punktspieltag für unsere U13-Mannschaft ging es für Torge Stratmann und Finian Bruns nach Bils-
hausen. Im Auftaktspiel gegen Oberfeld mussten sich die beiden zwar mit 0:5 geschlagen geben, ließen sich davon aber nicht entmutigen. Gegen Hahndorf gab es die ersten drei Punkte kampflos, da das gegnerische Team nicht antrat. Motiviert starteten Torge und Finian ins zweite Match gegen den Gastgeber Bilshausen. Trotz klarer Leistungsunterschiede hielten sie tapfer dagegen und verloren nur knapp mit 0:1. Im abschließenden Spiel gegen Hannover 1 zeigten die Laatzener ihr Kämpferherz: Nach einem 0:1-Rückstand drehten sie das Spiel und holten sich mit einem 2:1-Sieg den verdienten Erfolg. Insgesamt ein vielversprechender Start für das junge Duo, das mit solidem Teamgeist und Entschlossenheit beeindruckte.

Advents-CTF am letzten Novemberwochenende mit Wetterglück

Nach tagelangem Regen vor unserer CTF, hatten wir tatsächlich Glück: Während der Veranstaltung blieb es trocken und war sogar warm. Mit knapp 60 Teilnehmern, die überwiegend die lange Strecke fuhren, hatten wir am Kuchenbuffet bis zur letzten Minute gut zu tun.

Allen Helfern sei auch hier noch einmal gedankt!



Stahlrad LaatztenTermine

02.02.2025 Stahlrad Kino WM Cross ab 11:00 Uhr im Flebbehof

21.02.2025 Jahreshauptversammlung um 19:00 Uhr im TAL, Auf der Dehne 2a, 30880 Laatzten

xx.03.2025 Rennrad Saisonstart

26.04.2025 Sieben Berge-Frühjahrs-RTF mit dem TKJ Sarstedt